

C'est dans le cadre de la détection des jeunes région Basse Normandie - Bretagne -Pays de la Loire que l'U.S. Laillé Pétanque accueillera le **samedi 24 et dimanche 25 octobre** prochain, la direction technique nationale (DTN). L'objectif de ce week-end est de détecter les meilleurs jeunes joueurs et joueuses du grand ouest .

A l'issue de cette détection, les lauréats effectueront les stages nationaux de pétanque et seront peut-être sélectionnés pour évoluer au niveau national.

A travers plusieurs séries d'ateliers (point et tir), les jeunes seront notés sur leur aptitude technique, physique et mentale à pratiquer la pétanque en compétition.

Ces détections auront lieu au boulodrome couvert "Henri Salvador" du complexe sportif Archipel situé [Boulevard du Commandant Cousteau](#) à Laillé.

- Le samedi 24 octobre à partir de 14h00

- Le dimanche 25 octobre à partir de 8h30, proclamation des résultats à 12h00.

Venez nombreux les encourager !

